

5000 Euro von Michael Ballack

Spende Kapitän der Nationalmannschaft unterstützt die „Hilfe für Kinder in Uganda“

Babenhausen | db | Über den Verein „Hilfe für Kinder in Uganda“ haben sich der Kapitän der deutschen Nationalmannschaft, Michael Ballack, und Reinhold Reinöhl vor einigen Jahren kennengelernt. Jetzt hat Ballack erneut seine Unterstützung zugesagt.

Damals spielte der derzeitige Kicker des FC Chelsea London noch beim FC Bayern München und erfuhr von seinem Trainer Ottmar Hitzfeld vom Schulprojekt „St. Andrew's College.“ Als Reinöhl ihm Bilder der ugandischen Schülerinnen und Schüler zeigte, entschloss sich der Fußballstar, 8000

Euro für die Schule zu spenden. Über eine Patenschaft ermöglichte Ballack außerdem dem ugandischen Jungen Derek den Schulbesuch für sieben Jahre.

Geld für die Krankenstation

Vorsitzender Reinöhl durfte sich über die Zusage des Fußballers auf weitere Unterstützung freuen. Diesem Versprechen kam Ballack jetzt bei einem Anruf des Uganda-Vereins-Vorsitzenden gerne nach. Als Reinöhl ihm von der Krankenstation erzählte, die neben dem Grundschul- und Internatsgebäude für insgesamt 1000 Kindern errichtet werden soll, ließ er sich nicht lange bitten. Kurz vor Weihnachten überwies er dem Verein für das große Vorhaben den stolzen Betrag von 5000 Euro.



Michael Ballack leistet Hilfe für Uganda.

Foto: dpa